
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

自分は今、記号力学系について勉強して

います。 

M2になり、より複雑になってきましたが 

あと 1年頑張りたいと思います。 

野嶋 

杉杉﨑﨑文文亮亮研研究究室室((修修士士))  

 
僕の説明、先生に 

届いてるかな～ 

亀谷秀樹(Ｍ1) 杉﨑文亮准教授 吉岡優太(Ｍ1) 

 
鷲見研から

の guest 

井元です！ 

亀谷： “今は A.M.Vershikの論文を読んでい

ます。４年のセミナーで登場した定理を実際

に使用してみるといった 感じです。” 

 

吉岡： 杉﨑研はいつも笑が絶えずセミナー

と飲み会の両立をしています！ 

飲みが好きな人や記号力学系に興味がある

方は是非杉﨑研へ！ 

野嶋和哉(Ｍ2)  杉﨑文亮准教授 


